

FDP ehrt Katz

Bürgertaler für Werdener Karnevalist

Riesenfreude an der Bedastraße: Werner Katz, karnevalistisches Urgestein und lebendes Archiv für waddisches Wort- und Liedgut, darf seiner umfangreichen Sammlung an Auszeichnungen eine weitere hinzufügen.

Die Essener FDP verlieh ihm den Bürgertaler. Damit ehren die Liberalen einen Mann,

der Karneval und Brauchtum verkörpert wie kaum ein Zweiter. Der Werdener war u.a. 50 Jahre lang Präsident der Großen Karnevalsgesellschaft Völl Freude.

Mit Katz erhält Norbert Tüffers, Vorsitzender des Festkomitees Kupferdreher Karneval, einen weiteren Bürgertaler. Die Auszeichnung wird seit 1979 verliehen.



... und noch eine Auszeichnung für Werner Katz: